

# Sala Multimedia



Norma Rodríguez  
Diseño de la Comunicación Gráfica

En el marco de los festejos por el 30 aniversario de nuestra Universidad el pasado 27 de enero se inauguraron una serie de instalaciones multimedia que pertenecen a la División de Ciencias y Artes para el Diseño. Luego de tres gestiones, este proyecto pudo ser posible gracias al apoyo brindado por el doctor Luis Mier y Terán Casanueva, rector general de esta casa de estudios y el rector de la unidad maestro Norberto Manjarrez Álvarez, así como de la SEP y el PIFI. En el auditorio del edificio 27, se hizo la inauguración y presentación con una introducción a cargo del maestro Rodolfo Santa María, director de la división.

Por su parte Carlos López, encargado de las nuevas tecnologías de esta división y de este ambicioso proyecto, explicó que éste consiste en aplicar nuevas tecnologías de información a la docencia, estrechamente vinculado con el plan de desarrollo de la división. Así también se tiene planteado como un proyecto institucional de comunicación a distancia, y que gracias a esta tecnología va a ser posible llevar a nuestra institución a un nivel de vanguardia no sólo en Latinoamérica.

Nuestra generación y las futuras estamos viviendo en un marco de globalización en el cual no queda excluida la educación; por lo tanto, es importante estar al día en todos los avances tecnológicos y también en nuestra formación académica.

La división tiene actualmente 40 aulas de docencia, siete de cómputo y dos auditorios, que cuentan con equipo para proyecciones audiovisuales; todo esto para responder a las necesidades de cerca de dos mil 300 estudiantes, mientras que en un futuro se tiene pensado contar con 83 aulas de

docencia, 12 de cómputo y los dos ya existentes auditorios.

El Centro Multimedia Institucional de Apoyo Divisional cuenta con fichas bibliográficas, un aula centro de exposición de material didáctico, un aula especializada para centro multimedia apoyado por la coordinación de cómputo divisional, un aula especializada para estos centros multimedia, un centro de cómputo divisional de cuatro aulas, así como uno de cómputo de posgrado y uno de cómputo nuevo de Información Geográfica, que pertenece a la carrera de Planeación Territorial, además de un laboratorio para Arquitectura.

Después de la presentación, los presentes hicieron un recorrido por las instalaciones a inaugurar y las que están todavía en proyecto, y se invitó al Rector General a apretar el botón de encendido del servidor para hacer oficial la inauguración.

Posteriormente, se pasó al centro multimedia donde se cuenta con pizarrones electrónicos digitales, los cuales funcionan con mayor rapidez, una aplicación mucho más didáctica, puesto que lo que se ve en el pizarrón es lo mismo que en los monitores de los alumnos gracias a que están conectados a una red. El profesor tendrá un mayor control sobre lo que hacen sus alumnos y ellos vivirán una experiencia mucho más dinámica que cuando el profesor creía que el estudiante podía visualizar lo que él estaba tratando de explicar, ahora todos irán al unísono.

En el salón de Información Geográfica de la carrera de Planeación Territorial existe un laboratorio con nuevas tecnologías, pero aún no está concluido, así como el aula 111 (audiovisuales) de la carrera de Arquitectura.

Fotografía: Seth González



Sala multimedia